

発足式・茶摘み（5月6日）の活動報告

5月6日（祝・火）発足式と緑茶づくりを行いました。

参加者はこども8人、保護者2人、サポーター4人、事務局5人の合計19人でした。

まずは、お茶つみ体験。あいにくの小雨でしたが、やわらかく黄緑に輝く新芽をみんな一生懸命つみました。30分余りで緑茶にして試飲するに十分な量つむことができました。

市役所に帰ってきて、発足式では、市長さんをお迎えして昨年がんばって参加した人の表彰を行いました。今年度の活動紹介やメンバーの自己紹介をしました。

午後からは、緑茶づくり。まず電子レンジで高温にして緑色をとどめる殺青。その後はホットプレートで温めながら揉んで、葉の中の水分を抜いていく揉捻作業。揉んでいくにつれ段々ねばねばした水分が出ていき、葉がよれて細くなるとともに温めた時にお茶らしい香りが広がって、「葉っぱ」から「お茶」へ変化していくのがよく分かりました。出来たお茶で、早速試飲。グループごとのお茶を飲み比べると、同じ葉なのに渋みや甘味、香りが少しずつ違っており、個性が出ていて手作りの良さを感じました。どのグループもおいしかったです。大成功でした。

